

## SAINT-ÉTIENNE-DE-TINÉE

# Hommage aux « Poilus »



Les élèves ont fait visiter l'exposition.

(Photo J.-L. D.)

Les élèves de CM1 et CM2, après avoir chanté *la Marseillaise* le 11 novembre, ont tenu à venir visiter l'exposition proposée par l'Association généalogique des Alpes-Maritimes et le conseil général. Accompagnés de leur professeur, Anne Massenet, ils ont été accueillis à l'hôtel de ville par le maire, Colette Fabron, sa première adjointe, Anne-Marie Fulconis, l'adjointe à la Culture, Nathalie Jacquot et la conseillère municipale en charge de l'Enfance, Isabelle Lombard.

Dès la fin des explications de la raison de cette exposition, les enfants ont posé de nombreuses questions : « Pourquoi les deux frères qui ont été tués un mois après le début de la guerre et à quelques jours d'intervalle n'étaient-ils pas ensemble ? Qu'a dit leur maman lorsqu'elle a appris leur mort ? Que veut dire sépulture inconnue ? Pourquoi certains ont des médailles et d'autres non ? Pourtant, ils ont tous fait la guerre et ils sont morts ? Comment se fait-il qu'il y ait beaucoup d'agriculteurs ? La croix à côté

du papa ou de la maman, que veut-elle dire ? »... Une petite fille a même dit qu'un de ses parents était parti à la guerre à 17 ans en trichant sur son âge.

### Exposition jusqu'au 15 décembre

La visite terminée, Colette Fabron a remercié Anne Massenet et ses élèves. L'exposition peut toujours être vue dans la salle aux heures d'ouverture de la mairie jusqu'au 15 décembre.

**JEAN-LOUIS DONADEY**